Hello Everyone, 06 August 2023

Hallo zusammen,

06 August 2023

SPIRIT ... our lesson this week is one of the synonyms for God.

GEIST ... unsere Lektion in dieser Woche behandelt eines der Synonyme für Gott.

It is God who has made us ... we are His children.

Es ist Gott, der uns gemacht hat ... wir sind seine Kinder.

The Bible tells us that we are heirs with Christ.

Die Bibel sagt uns, dass wir zusammen mit Christus Erben sind.

Meaning that you take part in all that God gives; that you partake of all His benefits. You are the loved of God.

Das bedeutet, dass du an allem teilhast, was Gott gibt; dass du an all seinen Wohltaten teilhast. Du bist von Gott geliebt.

We are told to worship God in spirit and in truth.

Uns wird gesagt, dass wir Gott im Geist und in der Wahrheit anbeten sollen.

When we worship in spirit we pray from the heart with love and gratitude for God, for all He is and does ... and has done. Remember to talk with God because he hears and sees everything about you. Wenn wir ihn im Geist anbeten, beten wir von Herzen mit Liebe und Dankbarkeit für Gott, für alles, was er ist und tut ... und getan hat. Vergiss nicht, mit Gott zu reden, denn er hört und sieht alles über dich.

The Bible also tells us about the fruits of the Spirit when we love God with our whole heart. Die Bibel erzählt uns auch von den Früchten des Geistes, wenn wir Gott von ganzem Herzen lieben.

... "the fruit of the Spirit is love, joy, peace, longsuffering, gentleness, goodness, faith, meekness, temperance: against such there is no law." Longsuffering is patience. Meekness is obedience to God, it is strength.

... "Die Frucht des Geistes ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, Liebenswürdigkeit, Güte, Glaube, Demut, Mäßigung; gegen diese gibt es kein Gesetz." Langmut ist Geduld. Sanftmut ist Gehorsam gegenüber Gott, sie ist Stärke.

"Question. — What is the scientific statement of being? Answer. — There is no life, truth, intelligence, nor substance in matter. All is infinite Mind and its infinite manifestation, for God is All-in-all. Spirit is immortal Truth; matter is mortal error. Spirit is the real and eternal; matter is the unreal and temporal. Spirit is God, and man is His image and likeness. Therefore

"Wie lautet die wissenschaftliche Erklärung des Seins? Antwort. — Es ist kein Leben, keine Wahrheit, keine Intelligenz und keine Substanz in der Materie. Alles ist unendliches GEMÜT und seine unendliche Manifestation, denn GOTT ist Alles-in-allem. GEIST ist unsterbliche WAHR-HEIT; Materie ist sterblicher Irrtum. GEIST ist das Wirkliche und Ewige; Materie ist das Unwirkliche und Zeitliche. GEIST ist GOTT und

man is not material; he is spiritual." (From Science and Health by Mary Baker Eddy, page 468)

Have a happy week and enjoy the coloring page and the matching game.

der Mensch ist Sein Bild und Gleichnis. Folglich ist der Mensch nicht materiell; er ist geistig.." (Aus Wissenschaft und Gesundheit von Mary Baker Eddy, S. 468)

Habt eine schöne Woche und viel Spaß mit der Ausmalvorlage und dem Zuordnungsspiel.